



Gobiernos, empresas y universidad se unen en la Usal para cambiar el mundo

◆ La I Conferencia Iberoamericana de Desarrollo Sostenible analiza las nuevas oportunidades

DL / ICAL | SALAMANCA

■ Más de 400 expertos, analistas y activistas de prestigio internacional debaten desde el miércoles en Salamanca estrategias para poner coto a la pobreza en el mundo a cabadr con la desigualdad de género. Los hacen en la I Conferencia Iberoamericana sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible que se celebra en la Universidad de Salamanca dentro de los actos del octavo centenario de su fundación. El objetivo: unir las fuerza e gobiernos, empresas y universidad. Ayer, expertos en desarrollo analizaron la sostenibilidad como una «fuente de oportunidades».

En el debate se suscitó el futuro del carbón, que atañe directamente a la provincia de León. El

coste de la descarbonización es «muy inferior» al de no hacerlo, avisó el director de Políticas Energéticas y Cambio Climático de Iberdrola, Carlos Sallé, que apostilló que la lucha contra el cambio climático es «una obligación ética, factible y llena de oportunidades».

‘Convirtiendo problemas en oportunidades: ¡Bienvenidos al cambio global!’ ha sido el tema de la sesión plenaria de estas jornadas organizadas por la Universidad de Salamanca, la Universidad Politécnica de Madrid e Iberdrola. Los expertos incidieron en que la búsqueda de soluciones para los problemas en el campo de la sostenibilidad se ha convertido en una «fuente de oportunidades».

Un panel de expertos compuesto por el director de Políticas Energéticas y Cambio Climático de Iberdrola, Carlos Sallé, el consultor sobre cambio climático David Saddington, la ‘young leader’ para el SDGs de Naciones Unidas y fundadora de Liter of Light (México) Teresa González García, y el vicedirector del Institute for Leadership & Sustainability (IFLAS) de la Universidad de Cumbria

(Reino Unido), David F. Murphy, moderados por el profesor de investigación del Csic, profesor asociado de la URJC y experto en cambio global, Fernando Valladares, ha analizado las oportunidades de tipo social, económico, organizativo y empresarial que se derivan de los nuevos modelos de desarrollo que requiere la Agenda 2030 de Naciones Unidas.

En reconocimiento a la labor de Rebeca Grynspan, actual secretaria general Iberoamericana, elegida por unanimidad en febrero de 2014, con lo que fue la primera mujer en ocupar el cargo y que ha estado preente en los debates de Salamanca, la universidad le ha concedido el título de Honoris Causa.

La minería, a debate
El coste de la descarbonización es «muy inferior» al de no hacerlo, advierte Carlos Sallé